

## Un boulodrome moderne à Tours (37)



Neuf, fonctionnel et moderne, le boulodrome inauguré le week-end dernier à Rochepénard, près de Tours, ne ressemble pas à la place d'un village méridionale des films de Pagnol. Non il s'agit d'un véritable équipement sportif de 2600 m<sup>2</sup> du XXI<sup>e</sup> siècle qui a coûté un peu plus de 3,4M d'euros, dont 2,5 financés par la Ville de Tours et 932.000 par la Région du Centre...



Ce boulodrome couvert permet de disposer d'un tableau complet de compétition, soit 64 terrains intérieurs. Potentiellement, avec les 100 terrains extérieurs environ 2500 joueurs peuvent l'utiliser. Il présente deux particularités: modulable, convient tant à la pétanque qu'à la lyonnaise, et dispose de 400m<sup>2</sup> de panneaux électriques, énergie qui est revendue à ErDF. Il est aussi équipé en wi-fi et sa tribune compte environs 200 places assises et est accessible aux personnes handicapées.

Didier Chauvin, Président du Comité Départemental d'Indre et Loire a accueilli le Président de la Fédération Alain Cantarutti pour cette inauguration en présence de nombreux élus locaux. Philippe Briand, le Président de Tours Plus (Communauté des Communes région de Tours) a eu un mot pour son prédécesseur et ami Jean Germain, qui, dès le début de l'intercommunalité, souhaitait un bel équipement pour les boulistes. Le projet a mis du temps pour se faire, mais il se trouve maintenant à la hauteur de toutes les espérances. Espérons que ce merveilleux boulodrome couvert pourra accueillir dans un proche avenir, une compétition internationale ou une finale de la Coupe de France ou autre Championnat de France !